

CIRCUITO INTERIOR

DE LA NOCHE a la mañana, algunos vecinos de las zonas de **Pedregales**, en Coyoacán, han encontrado en las puertas de sus casas hojas en las que se agradece el trabajo de un tal **Carlos Castillo**.

LO MISMO para limpieza de camellones, que para bacheo y cambios de tubería, pero las misteriosos mensajes le dan todo el crédito al ex candidato de Morena, o a su homónimo, cuando en realidad los trabajos son realizados por la Alcaldía.

¿SERÁ QUE el actual integrante del Comité Directivo de Morena quiere hacerse notar de cualquier modo?

EN MI PUEBLO le dicen saludar con sombrero ajeno...

...

¡YA NOS EXHIBISTE!, parece decirle el Gobernador **Alfredo del Mazo a Claudia Sheinbaum** con eso de la presentación a toda gala de las obras de la Línea 3 del Cablebús en el Bosque de Chapultepec.

TODO PORQUE en junio se cumplieron dos años de las obras de la Línea 2 del Mexicable que ayudará en los traslados del Metro Indios Verdes, en GAM, a colonias de Ecatepec y Tlalnepantla, en el Edomex.

LOS CRITICONES dicen que aún falta ajustar detalles en esa tan cacareada coordinación metropolitana, pero la promesa es que en noviembre comenzará a operar el segundo teleférico de la entidad vecina.

MIENTRAS TANTO, algunas rebasan por la izquierda...

circuitointerior@reforma.com

